

Entrevistan en Namibia a Embajador cubano sobre proceso de Reforma Constitucional en nuestro país



Windhoek, 9 agos (RHC) Peter Denk, productor ejecutivo de la [cadena de televisión namibia NBC](#), realizó una entrevista al embajador de La Habana en Windhoek, Giraldo Mazola, sobre el proceso de [Reforma Constitucional](#) que se desarrolla en nuestro país.

El diplomático cubano respondió varias preguntas que ayudarán al pueblo de la hermana nación a comprender mejor el proceso constitutivo. Explicó cómo ha sido y de qué forma se desarrollará el proceso de confección, discusión y aprobación de la nueva Constitución.

El Embajador detalló que el Proyecto de Constitución recoge todos los cambios socioeconómicos que se han producido en Cuba en los últimos años, así como propuestas de cambios en la organización del Estado y el Gobierno, a nivel nacional, provincial y municipal.

Sin embargo, enfatizó, se mantiene la continuidad en muchos aspectos con su predecesora, entre ellos se destacan, la irrevocabilidad del carácter socialista de la Revolución, la intención de construir una sociedad más justa, con todos y para el bien de todos y continuar garantizando el disfrute de los derechos humanos en Cuba. (Fuente: [Cubaminrex](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/168663-entrevistan-en-namibia-a-embajador-cubano-sobre-proceso-de-reforma-constitucional-en-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba